

Discurso del cónsul Sevillano Ferraz en acto oficial en Puerto Rico de la Independencia de Venezuela

Escrito por Jesús Sevillano Ferraz / Cónsul General de la República Bolivariana de Venezuela
Viernes, 10 de Julio de 2015 00:35



«El pasado 2 de julio fui felicitado efusivamente por mis queridos compañeros de labores del Consulado General de la República Bolivariana de Venezuela, pues casi sin darme cuenta ya tengo 5 años de haber llegado a esta querida isla de Puerto Rico: nuestra hermana caribeña, nuestra hermana suramericana, nuestra hermana latinoamericana.»

Palabras guías en ocasión del Acto Oficial en conmemoración del 204 aniversario de la Declaración de la Independencia de Venezuela - 5 de julio de 1811

Padre Bolívar de nuevo en este maravilloso mes de julio, el cual nos trae buenos y extraordinarios recuerdos y otros que nos causan gran tristeza. El día 1º de este mes hubiera cumplido 86 años mi adorado hermano mayor Sotero Antonio Sevillano Ferraz, cuya siembra

Escrito por Jesús Sevillano Ferraz / Cónsul General de la República Bolivariana de Venezuela
Viernes, 10 de Julio de 2015 00:35

fue el 1^o de noviembre del difícil año 2014, ese mismo día 1o de julio de 1960 obtuve mi licenciatura como médico en mi querida ciudad de Salamanca, España; ya son 55 años como médico; ya son 65 años como cantante, aunque esto es oficial porque yo estoy cantando y silbando desde que nací.

El pasado 2 de julio fui felicitado efusivamente por mis queridos compañeros de labores del Consulado General de la República Bolivariana de Venezuela, pues casi sin darme cuenta ya tengo 5 años de haber llegado a esta querida isla de Puerto Rico: nuestra hermana caribeña, nuestra hermana suramericana, nuestra hermana latinoamericana. Siempre he dicho con mucha honra que afortunadamente descubrí que aquí tengo muchos familiares directos, por eso siempre digo que Venezuela y Puerto Rico son un solo amor y una sola pasión, lo que me da la seguridad de que mediante la paz y el amor llegaremos junto con los demás pueblos latinoamericanos a ser verdaderamente libres, solo queremos que se nos respete, que seamos iguales, y en fin que podamos convivir en paz.

También en este julio hubiera cumplido 61 años nuestro querido Comandante y Líder Eterno de la Revolución Bolivariana Hugo Rafael Chávez Frías, creo que si me pongo a enumerar las cosas que hizo nuestro Comandante en este siglo 21 estuviéramos tres días aquí como mínimo. Piensen solamente en los 12 años de la Misión Robinson, por la cual la UNESCO y las Naciones Unidas nos declararon Territorio Libre de Analfabetismo, también nuestro Comandante cumplió 40 años de haber obtenido el sable que lo hizo oficial de nuestro glorioso ejército bolivariano, donde se ha hecho una extraordinaria conjunción del pueblo y fuerzas armadas; ese extraordinario pueblo que como dijiste padre se unió hace más de 300 años para convertirse en verdaderos hermanos orgullosos de que por nuestras venas corra sangre de nuestros ancestros indios; de nuestros abuelos provenientes del África, y del pueblo pobre "fíjese que digo pueblo pobre y no pobre pueblo" porque de los pobres de la Europa blanca es de donde nos hemos nutrido para así conformar, quizás, lo que más nos enorgullece ser mestizos, es así como les respondemos al Dios Todopoderoso con el amor más grande que se pueda conocer: SOMOS UN SOLO PUEBLO.

La contribución del Comandante y Líder Eterno de nuestra Revolución Bolivariana lo sitúa en una posición privilegiada entre los grandes hombres y mujeres que han dedicado su vida a la construcción de un mundo más justo.

Han pensado lo que le ha tocado a nuestro Presidente Obrero Nicolás Maduro Moros. Nada menos que seguir con la maravillosa obra de nuestro Comandante Eterno: haber logrado en muy pocos días y con el ánimo muy bajo, por la terrible pérdida, hacer una campaña y salir electo con una oposición muy fuerte; luchar denodadamente en estos 25 meses para contrarrestar los peores ataques y todo bajo la égida de nuestra Constitución y con la guía del famoso LIBRO AZUL escrito por el genio de Hugo Rafael Chávez Frías; para así lograr:

1. Mantener la Independencia Nacional.
2. Profundizar el Socialismo Bolivariano en el país, en todos los sectores, como proyecto original del Libertador Simón Bolívar.
3. Convertir a Venezuela en una POTENCIA, por ser el país más feliz en Latinoamérica. Esto a nivel de la Comuna y la Parroquia es vital. Ya somos una potencia en lo económico y en lo social.
4. El cuarto objetivo histórico es que Venezuela siga contribuyendo con el lanzamiento de un mundo multipolar a base de amor y sin violencia.
5. Contribuir a la salvación del planeta. Tenemos que lograr la conservación de la vida en la tierra, es deber de nuestro Socialismo para salvar al mundo.

Nuestro querido PAPA FRANCISCO en su Encíclica LAUDATO SI, denuncia urgencia de amar y respetar la CREACIÓN y actuar en consecuencia. Laudato Si (ALABADO SEA) gira en el daño que se le está haciendo a la tierra a causa de expoliar sus recursos. Hay que luchar contra el recalentamiento del planeta que habitamos, si no lo hacemos morirán las plantas, los animales y se acabará el agua potable. Los más perjudicados seremos los países en desarrollo. No se ve y se huele más que basura. Los políticos más poderosos son los más culpables. Hay que economizar el uso del agua: cocinar solo lo necesario; plantar árboles; tener sólo los vehículos muy necesarios dando así más utilización a los públicos. Apaguen las luces innecesarias por favor.

Debemos, dice Maduro, utilizar más a la mujer. Ya nuestra Asamblea Nacional aprobó el 40% obligatorio para que la mujer forme parte de ella. Tenemos que pensar más en los pobres: Ya alcanzamos 195 mil millones de dólares en pensiones.

Padre Bolívar tenemos la obligación de estudiar la Carta de Jamaica y el mejor de tus discursos el que dijiste en la Sociedad Patriótica el 3 de julio ante el Congreso, dos días antes de firmar el Acta de la Independencia.

Tenemos que darnos el pan y la Libertad para obtener el don más preciado del hombre: LA PAZ.

En la República Bolivariana de Venezuela no somos un pequeño porcentaje de personas los privilegiados, somos 100% de iguales. Es el pueblo el que manda el que ejercita el poder junto a nuestro glorioso ejército bolivariano. Todos estos logros - repito- son reconocidos por la FAO, la UNICEF, el PNUD. - ¿Quién se atreve a quitarle al pueblo lo que le han dado las MISIONES? Este año llegaremos a más de un millón de Viviendas dignas, sin contar con la Misión Barrio Nuevo Barrio Tricolor.

Padre, el mundo libre, el mundo pensante, el mundo que quiere paz, que tiene la necesidad de la igualdad y el respeto, en este maravilloso mes celebra con amor desbordado este 24 de julio los 232 años de tu nacimiento.

Escrito por Jesús Sevillano Ferraz / Cónsul General de la República Bolivariana de Venezuela
Viernes, 10 de Julio de 2015 00:35

Como olvidar que este 5 de julio el Generalísimo Francisco de Miranda llevó la batuta por decirlo así, de la Firma de la Declaración de la Independencia, Miranda quería que toda la América Latina fuera una sola nación respetando rigurosamente la diversidad cultural, geográfica, comercial y hasta climática. Como no recordar al que nos unió desde el punto de vista educacional como lo fue Don Simón Rodríguez, maestro del Libertador, como no recordar al General del Pueblo Ezequiel Zamora, como no recordar a tu hijo preferido el Gran Mariscal de Ayacucho Antonio José de Sucre; como no recordar a José de San Martín, Andrés Bello, Bernardo O'Higgins, José Gervasio Artigas, Francisco Morazán, Cipriano Castro, Isaías Medina Angarita, Abreu De Lima, el más grande Bolivariano El Apóstol José Martí, Ramón Emeterio Betances, Eugenio María de Hostos, Don Pedro Albizu Campos, Juan Antonio Corretjer, Filiberto Ojeda Ríos, Augusto César Sandino, Antonio Valero Bernabé tu querido edecán, Alejandro Petión de nuestra hermana Haití, la primera en conseguir la libertad y del cual Venezuela será su deudor durante toda nuestra vida republicana, el general Páez, y el brillante Pedro Camejo el maravilloso Negro Primero, quien reposa a tu lado en el Panteón de los Héroes. Tenemos que mencionar al general Isaías Medina Angarita prototipo de honestidad y valentía, surge como refulgente estrella el Comandante Fidel Castro Ruz, su hermano Raúl, hermanos de nuestro Comandante Eterno Hugo Rafael Chávez Frías, quienes han luchado por forjar un mundo de justicia al impulsar la construcción del socialismo, amparados al igual que todo el mundo libre por el genio libertario de Ernesto "Che" Guevara, Manuel Piar, Antonio Ricaurte, Lázaro Cárdenas, Emiliano Zapata, Pancho Villa.

Cómo no hablar de nuestras mujeres quienes en tu lucha por liberar a la América se "disfrazaban" de soldados para luchar por la patria y la libertad; nunca se había aceptado que la mujer asumiera papel preponderante en nuestros ejércitos hasta que nuestro Comandante Eterno hizo posible en su carácter feminista que nuestras mujeres nos honraran con su valor, formando parte de nuestro glorioso Ejército Bolivariano en todas sus fuerzas. En la actualidad estamos maravillosamente representados y el mundo así ha tenido que reconocerlo.

Tenemos que reconocer que la situación en estos primeros quince años del siglo 21 es difícil y complicada, pero el genio de nuestro Comandante Eterno ha creado y ha ayudado a formar los organismos que como PETROCARIBE, CARICOM, y ahora la CELAC, harán que cada vez estemos más unidos, no nos podemos dejar engañar, todo se reduce a 2 vertientes; de las cuales espero que van a tener que llegar a un tácito acuerdo para que no se destruya la vida del planeta tierra, roguemos al Señor por intermedio del Santo Padre el Papa Francisco, que puedan convivir juntos el Capitalismo y el Socialismo. Falta mucho por la utopía pero el día que todo funcione como dije antes, el amor, la pasión y la esperanza, podremos sobrevivir.

Tenemos que sentirnos muy orgullosos y muy agradecidos con Nuestro Señor por haber vivido y convivido con este ser maravilloso el Papa Francisco, quien con su genial bondad y sobre todo humildad está llevando a este mundo, a este planeta que habitamos, a una verdadera lucha por su existencia. Tenemos la obligación de sembrar, pero solo lo que vayamos a cocinar y a comer, pues lo que nos sobre a unos les hará falta a otros. Esto tiene especial complementariedad al tratarse del agua; nosotros nos bañamos hasta 3 veces al día, desperdiciamos el agua en todos los sentidos, mientras en África, los niños, los enfermos, los ancianos toman el agua de los excrementos del ganado; mientras que los poderosos le arrebatan de manera inmisericorde todas las riquezas que contiene el subsuelo de nuestra

Discurso del cónsul Sevillano Ferraz en acto oficial en Puerto Rico de la Independencia de Venezuela

Escrito por Jesús Sevillano Ferraz / Cónsul General de la República Bolivariana de Venezuela
Viernes, 10 de Julio de 2015 00:35

Madre África. Así tienen metales preciosos, sobre todo oro, coltan, petróleo, uranio y tantas "riquezas"; si no tienen ni siquiera agua para tomar. SI SOMOS VERDADEROS CRISTIANOS DEBEMOS ACEPTAR ESTO COMO ALGO QUE NO TIENE REMEDIO. ¿Cuántos frentes de guerra existen en la actualidad? ¿Cuánto se gasta en armas para destruir a los pueblos? sobre todos los que consideran de manera despectiva como del tercer mundo. Considero que todos somos iguales sin ningún distingo - repito- y no me cansaré de repetirlo- de raza, educación, cultura, comercio y bienes materiales. - Repito- tenemos que dar el pan, el amor y la pasión para obtener el bien máspreciado LA LIBERTAD Y LA IGUALDAD.

Evidentemente, el Papa Francisco es de esos hombres que están iluminando los pueblos, que como decía El Apóstol José Martí: "Hasta después de muertos dan luz de aurora"

A quienes pretenden desestabilizar a nuestra nación, le recordamos que su legítimo presidente Nicolás Maduro Moros tiene el respaldo del pueblo, quien lo reconoce como el líder que el Comandante Hugo Chávez designó para la conducción de la Patria. En Venezuela quien manda es el pueblo, y ahí tienen el ejemplo de Grecia, el pueblo no se equivoca.

Padre en este 5 de julio cada vez nos hacemos más grandes y esperanzados con tu ejemplo y con el de todos los que he tenido a bien mencionar; tengo el deber de disculparme por los que no he nombrado ya que son tantos. A todos nuestro reconocimiento y agradecimiento eterno.

Siempre es bueno recordar que en Venezuela y en la Revolución Bolivariana la vanguardia es el pueblo; todo tiene que ser por el pueblo, por ese pueblo humilde, valiente y luchador, el cual ha conseguido que las clases pudientes a base del dinero excesivo, tengan que reconocer que la mayor condición del hombre es la honestidad, la honradez y la transparencia en todos sus actos.

VIVA VENEZUELA, VIVA NUESTRAMERICA,
¡VIVA CHÁVEZ POR SIEMPRE!
INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA,
¡VIVIREMOS Y VENCEREMOS!
VIVA MADURO ELEGIDO POR NUESTRO GIGANTE ETERNO HUGO CHÁVEZ FRÍAS

Jesús Sevillano Ferraz
Cónsul General de la República Bolivariana de Venezuela

San Juan, Puerto Rico